



校長室だより

校長 菅原 定志

短い夏休み

例年とは異なる毎日を過ごした1学期も今日で終了です。お子さんにとっても保護者の皆様にとっても、大変な毎日だったのではないかと推察しています。明日からは、12日間という短い夏休みに入ります。短い夏休みですが、お子さんには新しい生活様式に則りながら、楽しんでもらいたいと思っています。

今日の終業式の中で、ある本を読んで見つけた「人生の勝利の方程式7か条」の話をしました。それは、次の7か条です。

- 第1条 自分から挨拶する
- 第2条 「マイナス発言」は口にしない
- 第3条 「お願いします」の気持ちで取り組む
- 第4条 自分の能力・可能性に限界ラインを引かない
- 第5条 高い目標を掲げ、地道な努力をやめない
- 第6条 全てのことに感謝の気持ちを持つ
- 第7条 他人を喜ばせる、幸せにすることが自分の幸せだと考える

簡単そうには見えても、なかなかできないなと感じます。この7か条を意識して生活した結果、人生が大きく変わった人がたくさんいるとのこと。7つのうち特に大事なものは、第7条の「他人を喜ばせる、幸せにすることが自分の幸せだと考える」と、本の中にはありました。

テレビからは、ネガティブなニュースばかりが流され、下を向いて生活しがちな毎日だからこそ、ポジティブな考えを持って前を向いて生活していくことが大事なのではないかと考えています。私自身も、この7か条を意識して生活してみようと思っています。

この1学期、保護者の皆様には本校の教育活動に対しまして、多大なるご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。私自身も4月に赴任したものの、お子さんに会えない日が続き、今何をすべきか考え、そして判断する毎日が続きました。お子さんや保護者の皆様も不安や悲しみなどいろいろな感情が交錯しながら毎日を過ごしてきたことと思います。教職員も不安な毎日を過ごしていました。臨時休校中に家庭訪問をさせていただいた際には、たくさんの温かい言葉をかけていただき、教職員が笑顔で学校に戻ってきたことは忘れられません。

2学期も、お子さんの健やかな成長のために、家庭と連携しながら教育活動を行っていきたいと考えております。どうぞよろしく願いいたします。

8月12日（水）から17日（月）は、学校は閉庁いたします。緊急な連絡が必要な場合は、気仙沼市教育委員会（TEL 22-3441）へご連絡ください。